

# 尾道の課題、どう解決する?

## 東京の高校生が「体験学習」

### 修学旅行で学び、松翠園でプレゼン

東京の高校生たちが「体験型」の修学旅行で尾道を訪れ、町の抱える課題を発見して「SDGs」をテーマに地域創生の解決策を提案するという。プレゼンテーションを26日(水)、松翠園で行いました。

東京都世田谷区の駒場学園高等学校(笠原喜四郎理事長・学校長)では、昨年から修学旅行に「体験型」の学習を取り入れています。

近年、大学入試では従来の「知識」だけではなく、自ら課題解決できる「考える力」や「主体性・多様性・協働性」という力も求められるようになり、そのような多角的な能力を伸ばすための取組の一環のようです。

体験学習では、生徒たちは1年ほど前から事前学習をし、訪れる町の課題を探します。

「SDGs」をテーマに持続可能な町の未

来のために、自分たちならどう解決するか

という案を考察。それを体験旅行中に発表

◆オリジナルティーの  
ある解決方法◆

審査には、現地での州と設けられたコースの中から、尾道を選択した生徒は56人。広島

北海道、松江、北九州に富んでいます。

多くの班が

13班に分かれ、各5

程度のプレゼン。尾道の人口減少や転出

を増加、空き家問題など

を課題にあげた班が

空き家で映画の上

映会を計画した班は、

ここで地元の人と観光

客の距離を縮めるとい

う目標を語りました。

班も予想を超えた素

ました。空き家をテー

マパークにしようと思つてたところ、町

の人と話すうち大き

な変化は必要ないと感

も参加させていただき

ました。

水麻紀さん、そして私

さん、尾道空き家再生

プロジェクトの豊田雅

子さん、原田芸術文化

交流館やまそらの清

いと、名物だと知ったレ

モンによる町おこし案

を色々提案しました。

稻田真紀

考えてきた案が実現

可能か考察を加え、こ

の日の発表となりま

す。

◆話題性のあるイベン

トを発案◆

その中で審査の結

果1位に選ばれた班

は、尾道をもつと人の

集まる街にするため、

尾道名物を活かした

話題性のあるイベント

を考案しました。

尾道ラーメンと全国

のラーメンを一堂に集

めて人気No.1を決

める「尾道ラーメン」の

イベントや、しまなみ

海道を満喫できる「サ

イクリングイベント」

は、有名人を呼んだり

設定して知名度の向上

を提案。また「猫」を

C.Mや写真展でPR

し、インスタのフォロ

ーを増やして、里親問題の解決につなげる  
『自分ごと』にして、今後も探求を続けて欲  
しい』と、短期間で成長した生徒たちへ、賛辞とエールが送られました。

全ての班の発表を聞き終え、引率の大野友也先生からは、「どの班も予想を超えた素

ました。空き家をテーマにしたところ、町の人と話すうち大き

な変化は必要ないと感

も参加させていただき

ました。

